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Отчет о работе Управляющего совета ГБОУ Школа № 293 

за 2017-2018 учебный год. 
 
 
 

Управляющий совет ГБОУ Школа № 293 (далее - УС) в 2017-2018 учебном 

году осуществлял свою деятельность и принимал решения, входящие в его 

компетенцию в соответствии с Уставом школы, Положением об 

Управляющем совете ГБОУ Школа № 293. 

Заседания Управляющего совета проводились регулярно, в соответствии с 

принятым планом работы на учебный год. Всего состоялось 6 заседаний в 

течение учебного года в форме очных и дистанционных заседаний. Заседания 

проходили при необходимом кворуме, явка членов Совета на заседания была 

высокой. Протоколы заседаний Управляющего совета и видеоматериалы 

размещены официальном сайте школы. 

На заседаниях управляющего совета заслушивались и обсуждались 

ключевые вопросы функционирования и развития школы: 

- о создании условий для организации предпрофильного и профильного 

обучения; 

- о создании условий для обучения детей с ограниченными возможностями 

здоровья, особыми потребностями, детей-инвалидов; 

- о развитии системы дополнительного образования; 

- о комплексной работе по развитию материально-технической и 

учебно-методической базы школы, закупке учебников и учебных пособий, 

современных средств обучения, материалов для занятий по технологии и изо, 

развивающих занятий и игр для дошкольников. 

С учетом полномочий управляющего совета на заседаниях обсуждались и 

были приняты решения: 

- о согласовании годового календарного графика, режиме работы 

подразделений, служб и специалистов школы; 

- о согласовании оплаты за оказание присмотра и ухода в дошкольных 

отделениях, группах продленного дня; о согласовании перечня и стоимости 

платных образовательных услуг; 

- утверждение локальных актов школы по вопросам организации обучения 

по индивидуальному учебному плану; в форме семейного образования; 

положений по антикоррупционной деятельности; положения о порядке 



аттестации обучающихся; распределения фонда оплаты труда, 

стимулирования  сотрудников школы по результатам труда, утверждение 

штатного расписания школы; данные документы после утверждения 

размещены на официальном сайте школы; 

- о распределении финансовых средств Гранта Мэра Москвы, 

премировании педагогических сотрудников школы по результатам участия 

обучающихся в Московской олимпиаде школьников, Всероссийской 

олимпиаде школьников; установлении ежемесячных стимулирующих 

надбавок сотрудника  школы;  

-  о регламенте работы служб и специалистов школы по вопросам 

профилактики негативных проявлений в среде подростков и при 

установлении фактов пропуска учебных занятий; при  возникновении 

чрезвычайных ситуаций, получении травм;  

- об утверждение плана проведения ремонтных работ в зданиях и 

помещения школьных и дошкольных отделений, создания 

материально-технических условий для обучения детей-инвалидов; о порядке 

участия родительской общественности в оценке качества выполненных работ. 

В составе Управляющего совета работало 5 комиссий, члены которых 

принимали участие в проверках исполнения условий договоров с подрядными 

организациями  по вопросам охраны, организации питания, медицинского 

обслуживания, проведения работ по текущему ремонту помещений, 

благоустройству территории. Члены комиссий принимали участие в 

подготовке проектов документов для их дальнейшего утверждения на 

заседаниях управляющего совета. 

Члены управляющего совета принимали активное участие в работе 

педагогических советов, родительских собраний, советов ученического 

самоуправления с целью реализации стратегических задач развития школы, 

как Школы большого города. 

В целях повышения эффективности работы Управляющего совета и 

соответствия «Базовым принципам (Стандартам) деятельности Управляющих 

советов образовательных организаций города Москвы» членами Управляющего 

совета ГБОУ Школа № 293 изучалась учебно-методическая литература в области 

государственно-общественного управления, в предстоящем учебном году 

планируется продолжить работу по повышению квалификации в соответствии с 

утвержденным планом.  

План работы Управляющего совета на 2017/2018 год выполнен. Решения, 

принятые на заседаниях Управляющего совета, введены в действие и выполняются. 

 

Приоритетными в работе Управляющего Совета остаются вопросы: 

- укрепления общественной составляющей в управлении школой; 



- достижения нового качества образования в соответствии Федеральными 

государственными образовательными стандартами и ключевыми проектами 

образования города Москвы; 

- развития материально- технической и учебно-методической базы школы; 

-расширения спектра программ дополнительного образования; 

- расширение сетевых образовательных программ с образовательными и 

культурно-образовательными организациями города в рамках проекта «Учебный 

день в музее», «Учебный день в технопарке», «Профессиональное обучение без 

границ»;  

- развитие проекта Московская электронная школа; 

- создания условий для развития индивидуальных способностей учащихся, 

расширения диапазона программ предпрофильной и профильной подготовки; 

- развития и укрепления традиций по воспитанию и социализации учащихся;  

- интеграции воспитательных усилий семьи и школы по работе с детьми с ОВЗ; 

- профилактики правонарушений в среде несовершеннолетних. 

 

Председатель Управляющего совета:    А.И. Савенков 

 




